



SCHLOSS SENDEN

Zeit der Vorfreude

Der Förderverein „Schloss Senden e. V.“
– seit diesem Jahr neuer Eigentümer des Schlosses –
wünscht Ihnen eine erwartungsvolle
und ruhige Adventszeit.

Unser Schlosspark ist in diesen vorweihnachtlichen Tagen
ein besonderer Ort, um zur Ruhe zu kommen und
Besinnung zu finden. Freuen Sie sich darauf,
diesen Ort für sich neu zu entdecken.





Es gibt so wunderweiße Nächte

Es gibt so wunderweiße Nächte,
drin alle Dinge Silber sind.
Da schimmert mancher Stern so lind,
als ob er fromme Hirten brächte
zu einem neuen Jesuskind.

Weit wie mit dichtem Diamantstaube
bestreut, erscheinen Flur und Flut,
und in die Herzen, traumgemut,
steigt ein kapellenloser Glaube,
der leise seine Wunder tut.

Rainer Maria Rilke

Zeit zum Aufbruch

Im nächsten Jahr möchten wir auch die schönsten Räume des Schlosses für Sie zum Advent öffnen.

Fördern Sie deshalb jetzt die Restaurierung mit einem Beitrag Ihrer Wahl – und machen Sie Schloss Senden zu einem guten Grund, hier zu leben.

W. Voosholz

Wolfgang Voosholz
Vorstandsvorsitzende

F. Waldmann

Dr. Franz Waldmann

M. Fleßner

Dr. Martina Fleßner
Geschäftsführung



Spendenkonto:

Gemeinnütziger Förderverein „Schloss Senden e. V.“

Sparkasse Westmünsterland

IBAN DE64 4015 4530 0038 2078 82

Spendenzweck: Schönste Räume

Eine Spendenbescheinigung senden wir Ihnen gern zu.

